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mission when you’re  part of NBK

Privilege Banking

"Every ending is a gateway to new
opportunities."
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كونك أحد عملاء الخدمة المصرفية المميزة

من NBK فإن تحقيق أقصى طموحاتك هو

مهمتنا عند استخدامك لخدمة المساعدة

الشخصية »الكونسيرچ« الممتازة. 

"كل ختام يفتح باب الفرص."

الخدمة المصرفية المميزة | ديسمبر 2025 



24/7 dedicated call center

Home Banking Service

Personal assistant service

Find and order products and services

Travel planning and arrangements

VIP tickets to all major events

Booking Flowers and Gifts

Scheduling your appointments

Visa Application

Messenger services

Personal reminders and alerts

Global Limousine services

Meet and Assist service at the Airport

NBK Privilege Banking opens the door to a world of premium services and

lifestyle benefits through our concierge services that give you exclusive,

efficient and immediate access to services that meet your everyday needs

and make your life easier.

For more info, please scan the QR code

Follow us on our social media pages

or call 19833.

NBK Privilege Banking

https://www.linkedin.com/company/nbkegypt/
https://www.youtube.com/c/NBKEgypt
https://www.instagram.com/nbkegypt/
https://www.facebook.com/NBKEgypt/?_rdc=2&_rdr


تابعنا على صفحات التواصل الاجتماعي الخاصة بنا

أو اتصل على 19833.

تتيح لك الخدمات المصرفية المميزة من بنك الكويت الوطني - مصر عالم من الخدمات

الحصرية ومزايا أسلوب الحياة من خلال خدمات الكونسيرچ التي تمنحك وصولاً فعالاً

وفوريًا إلى الخدمات التى تلبى احتياجاتك اليومية وتجعل حياتك أسهل وأمتع.

مركز اتصال مخصص على مدار الساعة طوال أيام الأسبوع

 الخدمة المصرفية المنزلية

 خدمة المساعد الشخصي

 البحث عن المنتجات والخدمات وطلبها

 تخطيط وترتيبات السفر

تذاكر VIP لجميع الأحداث الكبرى

 طلب إرسال الزهور والهدايا

جدولة المواعيد الخاصة بك

طلب الحصول على استمارة التأشيرة

خدمات المراسلة

التذكيرات والتنبيهات الشخصية

خدمات الليموزين العالمية

خدمة الاستقبال والمساعدة في المطار

لمزيد من المعلومات، يرجى مسح رمز الاستجابة السريعة ضوئيًا

الخدمات المصرفية المميزة

https://www.linkedin.com/company/nbkegypt/
https://www.youtube.com/c/NBKEgypt
https://www.instagram.com/nbkegypt/
https://www.facebook.com/NBKEgypt/?_rdc=2&_rdr


NBK Offers



An Exclusive Banking Experience with NBK
Beyond Banking

Join NBK Beyond Banking and enjoy exclusive benefits for your banking and

lifestyle, with access to luxurious private Hubs ensuring full privacy for all

transactions, while our expert financial advisors provide personalized

guidance with integrity and excellence to support your evolving financial goals

maintain a balance of EGP 20M (or equivalent) to join.

انضم إلى NBK Beyond Banking واستمتع بمزايا حصرية لحياتك المصرفية والغير

مصرفية، مع وصول إلى صالات فاخرة خاصة تضمن الخصوصية التامة لجميع معاملاتك،

بينما يقدّم مستشارونا الماليون الخبراء إرشادات شخصية عالية المستوى والنزاهة لدعم

أهدافك المالية المتطورة — احرص على الاحتفاظ برصيد 20 مليون جنيه مصري )أو ما

يعادله( للانضمام.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


NBK NRE Cashback Campaign

NBK launches the NRE Cashback Campaign, exclusively for non-resident

Egyptians (Beyond Banking and Privilege Banking clients). Customers who

deposit a minimum of EGP 5 million in fresh funds and issue any of the

existing EGP Certificates of Deposit will be eligible to receive a cashback

reward of up to EGP 25,000. The campaign runs from 1st of September to

31st of December 2025. 

Beyond Banking حملة استرداد نقدي للمصريين غير المقيمين )لعملاء NBK يطلق

وPrivilege Banking حصريًا(. سيكون العملاء الذين يودعون حدًا أدنى قدره 5 ملايين

جنيه مصري كأموال جديدة، ويصدرون أيًّا من شهادات الإيداع بالجنيه المصري المتاحة،

مؤهلين للحصول على مكافأة استرداد نقدي تصل إلى 25,000 جنيه مصري. تستمر الحملة

من 1 سبتمبر حتى 31 ديسمبر 2025.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Gold Rewards Await with NBK

Win gold with NBK! Deposit fresh funds in El Kenz Savings (min. EGP 500K) to

win 1 gold bar, or in LCY CDs (min. EGP 500) to win a gold coin. High-ticket

secured or unsecured personal and auto loans also give you a chance to win

1 gold bar. Bankers & Petroleum customers: total net loan counts, top-ups

eligible, tie-breakers favor higher NBK exposure. Exceptions on rates/fees are

excluded. Campaign valid until December 2025. For details, call 19833.

اربح الذهب مع NBK! إيداع أموال جديدة في حساب الكنـز )500,000 جنيه( للفوز بسبائك

ذهبية، أو في شهادات LCY )500 جنيه( للعملات الذهبية. القروض الشخصية والسيارات

ذات المبالغ العالية تمنحك فرصة للفوز بسبائك ذهبية. للعملاء من المصرفيين والبترول

يُحتسب صافي القرض الإجمالي، والحالات التي يتم فيها زيادة الصافي مؤهلة، وفي التعادل

يُفَضَّل صاحب التعرض الأكبر لدى NBK. استثناءات الفائدة أو الرسوم غير مؤهلة. الحملة

سارية حتى ديسمبر 2025. اتصل بـ19833.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


El Kenz Savings Account

Open El Kenz Savings account now, it offers you an annual interest rate of up

to 16% credited monthly, it is calculated on the lowest balance during the

month, starting from EGP 250,000. The minimum amount to open the

account is EGP 5,000.

افتح حساب الكنز للتوفير الآن، فهو يقدّم لك عائدًا سنويًا يصل إلى 16% يُصرف شهريًا،

ويتم احتسابه على أقل رصيد خلال الشهر ابتداءً من 250,000 جنيه مصري. علمًا بأن الحد

الأدنى لفتح الحساب هو 5,000 جنيه مصري.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Apply for NBK Credit Cards & enjoy up to 100% Cashback

Apply now for NBK Credit Card and enjoy up to 100% cashback on issuance

fees once you start using your card; this offer is available for NBK customers

applying for NBK Credit Cards, and the cashback is granted upon first usage,

with the offer valid until 31st of December 2025; for minimum spend

requirements or further details, please contact your relationship manager.

قدّم الآن للحصول على بطاقة الائتمان من NBK واستمتع باسترداد نقدي يصل إلى %100

من رسوم الإصدار عند بدء استخدام البطاقة؛ هذا العرض متاح لعملاء NBK المتقدّمين

للحصول على بطاقات الائتمان، ويتم منح الاسترداد النقدي عند أول استخدام، والعرض

ساري حتى 31 ديسمبر 2025، وللاستفسار عن الحد الأدنى للإنفاق حسب نوع بطاقتك أو لأي

معلومات إضافية، يرجى التواصل مع مدير العلاقات الخاص بك.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Pay Off Other Banks’ Balances with Your NBK
Credit Card

Settle your balances at other banks using your NBK Credit Card! Transfer up

to 85% of your available credit to pay accounts or credit cards at any bank

and repay in installments of 3, 6, 12, 18, 24, or 36 months. Available for

active NBK cardholders with a minimum limit of EGP 20,000. Only the primary

cardholder can request the service for themselves; the customer is the sole

beneficiary. Call 19833 with the transfer amount, beneficiary bank, account

or card number, and chosen installment plan.

سدد أرصدتك في البنوك الأخرى باستخدام بطاقة NBK الائتمانية! يمكنك تحويل حتى %85

من رصيدك المتاح لسداد حساباتك أو بطاقاتك في أي بنك وتقسيط المبلغ على 3، 6، 12، 18،

24 أو 36 شهرًا. متاح لحاملي بطاقة NBK النشطة بحد أدنى 20,000 جنيه، ويكون الطلب

فقط من حامل البطاقة الأساسي وللعميل نفسه. اتصل بـ19833 وأبلغ الموظف بالمبلغ

المطلوب، اسم البنك المستفيد، رقم الحساب أو البطاقة، وخطة التقسيط.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Double Your Salary with NBK’s Salary in Advance
Program

Double your salary with NBK’s Salary in Advance Program! Payroll customers

aged 21–60 can get an additional withdrawal limit up to 90% of their monthly

salary, with flexible repayment and special interest rates. Enjoy free account

opening, monthly service, debit card, semi-annual statements, NBK ATM

withdrawals (up to EGP 25,000/day), online banking subscription, and SMS

alerts for debit/credit transactions, with no cancellation or settlement fees.

ضاعف راتبك مع برنامج “الراتب مقدمًا” من NBK! يتيح للعملاء من 21 إلى 60 سنة الحصول

على حد سحب إضافي يصل حتى 90% من راتبهم الشهري، مع طريقة سداد مرنة وفائدة

خاصة. استمتع بمزايا مجانية مثل فتح الحساب، الخدمة الشهرية، بطاقة الخصم، كشف

حساب نصف سنوي، سحب نقدي من ماكينات NBK )حتى 25,000 جنيه يوميًا(، الاشتراك في

NBK أونلاين، وإشعارات الرسائل القصيرة للمعاملات، دون رسوم إلغاء أو تسوية.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Concierge
Service



Luxury Limousine Services for Effortless Travel

Limousine services provide you with a luxurious and comfortable travel

experience, equipped with modern amenities and professional drivers. These

services easily transport you to and from the airport, offering a blend of

comfort and efficiency while ensuring punctual arrivals.

خدمات الليموزين تقدم لك تجربة نقل فاخرة ومريحة، مع سيارات مجهزة بأحدث المرافق

وسائقين محترفين. يمكنها نقلك بسهولة من وإلى المطار، مما يوفر لك الراحة والسرعة

في التنقل، مع ضمان الوصول في الوقت المحدد.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Private Jet Travel: Redefining Luxury and Comfort

Enjoy an exceptional travel experience with private jet services that offer

comfort and luxury. Choose your flight schedule based on your convenience

and indulge in a personalized experience that ensures both comfort and

prompt arrival at your destination.

استمتع بتجربة سفر استثنائية مع خدمات الطائرات الخاصة التي توفر لك الراحة

والفخامة. اختر مواعيد رحلاتك حسب راحتك، وتمتع بتجربة شخصية مميزة تضمن لك

الراحة وسرعة الوصول إلى وجهتك.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Events &
Experiences 



أنغام في حفل مباشر في بانوراما الأهرامات بالجيزة يوم 1 ديسمبر 2025، بمشاركة

الأوركسترا بقيادة المايسترو هاني فرحات. ليلة مميزة بالموسيقى والأداء الرائع، في

انتظارك.

NBK Privilege Banking

Angham will perform live at the Panorama Pyramids in Giza on 1st of December

2025, with the orchestra led by Maestro Hany Farhat. A special night of music and

great performances; we’re waiting for you.

Venue: Panorama Pyramids, Giza, Egypt

https://www.google.com/maps/place/29.96817305528717,31.130374999999997
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


استمتعوا بأمسية ساحرة مع الفنانة فاطمة سعيد وصوتها المميز، برفقة القائد

الموسيقي نادر عباسي في 5 ديسمبر 2025. يُقام الحفل في المتحف المصري الكبير،

مسرح مطل على الأهرامات في الهواء الطلق، ليضيف تجربة بصرية رائعة. ليلة موسيقية

فريدة تجمع بين الفن والذكريات .

NBK Privilege Banking

Enjoy a magical evening with the mesmerizing voice of Fatma Said,

accompanied by conductor Nader Abbassi, on 5th of December 2025. The

concert will take place at the Grand Egyptian Museum, in an open-air theatre

with a stunning view of the Pyramids, offering a remarkable visual

experience. A unique musical night combining art and unforgettable

memories.

Venue: Pyramids Panorama, Giza, Egypt

Venue: Grand Egyptian Museum – Giza, Egypt

https://www.google.com/maps/place/Grand+Egyptian+Museum/@29.9935796,31.1197414,654m/data=!3m2!1e3!4b1!4m6!3m5!1s0x14584534984a8ad1:0x45764c5bc4ec261a!8m2!3d29.9935796!4d31.1197414!16zL20vMGRoOTN3?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


توليت لايف في الأرينا يوم ٥ ديسمبر 2025. استعدوا لليلة لا تُنسى مليئه بالطاقة

والحماس، فالفرقة ستقدّم باقة من أجمل أغانيها في عرضٍ حيّ مميز. لا تفوّت الفرصة

لتكون جزءًا من هذه الليلة الاستثنائية.

NBK Privilege Banking

TUL8TE Live at El Arena on December 5th, 2025. Get ready for an

unforgettable night full of energy and excitement, as the band performs a

selection of their greatest songs in a special live show. Don’t miss the chance

to be part of this exceptional night.

Venue: Pyramids Panorama, Giza, Egypt

https://www.google.com/maps/place/29%C2%B057'34.7%22N+31%C2%B027'03.1%22E/@29.959646,31.450856,17z/data=!3m1!4b1!4m4!3m3!8m2!3d29.959646!4d31.450856?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMC4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Enjoy an exceptional musical night with Tamer Ashour on December 25th at

the Hilton Cairo Grand Nile Theatre. Great vibes and incredible music; don’t

miss this special evening!

استمتعوا بليلة موسيقية استثنائية مع تامر عاشور يوم 25 ديسمبر على مسرح هيلتون

القاهرة جراند نايل. أجواء رائعة، موسيقى ولا أروع لا تفوّتوا هذه السهرة المميزة!

NBK Privilege Banking

Venue: Hilton Cairo Grand Nile, Cairo, Egypt

https://www.google.com/maps/place/Grand+Nile+Tower/@30.0340252,31.2266695,21z/data=!4m6!3m5!1s0x14584090695d6421:0x201285387107863a!8m2!3d30.0346146!4d31.2270769!16s%2Fm%2F0cm8f4m?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExNy4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


A Special night with the renowned Italian duo Fideles, who will perform on

December 5th 2025, at the Great Pyramids of Giza. The duo is known for their

distinctive melodic techno style with deep rhythms, delivering an

unforgettable experience at one of Egypt’s most iconic landmarks.

 ليلة استثنائية مع الثنائي الإيطالي الشهير فايديليز، الذين سيحيون حفلاً يوم 5 ديسمبر

2025 عند أهرامات الجيزة. يشتهر الثنائي بأسلوبهما المميز في موسيقى التكنو

الميلوديك ذات الإيقاعات العميقة، ليقدما تجربة لا تُنسى في واحد من أكثر المعالم الأثرية

في مصر.

NBK Privilege Banking

Venue: The Pyramids, Giza, Egypt

https://www.google.com/maps/place/29.96817305528717,31.130374999999997
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Get ready for a massive night with the global superstar Tiësto, one of the

world’s top electronic music artists, performing live at the Pyramids of Giza

on December 19th, 2025.

استعدوا لليلة كبيرة مع النجم العالمي تييستو أحد أبرز نجوم الموسيقى الإلكترونية في

العالم في حفل مباشر عند أهرامات الجيزة يوم 19 ديسمبر 2025.

NBK Privilege Banking

Venue: The Pyramids, Giza, Egypt

https://www.google.com/maps/place/29.96817305528717,31.130374999999997
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Ali El Haggar Live in Concert Drama Series Songs. Join us on December 8th,

2025, at the Cairo Opera House, for a special night where Ali El Haggar

performs a selection of his most beautiful songs from famous Egyptian

drama series, in a night of authentic music; we’re waiting for you. 

علي الحجار يحيي حفلًا مباشرًا بعنوان أغاني المسلسلات يوم 8 ديسمبر 2025 في دار الأوبرا

المصرية، حيث يقدّم باقة من أشهر أعماله التي ارتبطت بالدراما المصرية. ليلة استثنائية

من الطرب الأصيل والألحان التي لا تُنسى… كونوا على الموعد.

NBK Privilege Banking

Venue: Cairo Opera House, Cairo, Egypt

https://www.google.com/maps/place/30.043592646231275,31.223474804404294
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Hussain Al Jassmi and Kadim Al Sahir come together on December 27th,

2025, at Etihad Arena, Abu Dhabi, for an unforgettable night of music, poetry,

and emotion.

حسين الجسمي وكاظم الساهر يجتمعان في27 ديسمبر 2025 في الاتحاد أرينا - أبوظبي،

في ليلة لا تُنسى من الموسيقى والشعر والأغانى المميزة .

NBK Privilege Banking

Venue: Cairo Opera House, Cairo, Egypt

https://www.google.com/maps/place/24%C2%B027'37.2%22N+54%C2%B036'14.7%22E/@24.4603215,54.60152,696m/data=!3m2!1e3!4b1!4m4!3m3!8m2!3d24.4603215!4d54.6040949?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Ahmed Saad & Assala live at Atlantis Dubai Festival on December 4th. Enjoy

an evening filled with emotion, powerhouse vocals, and the Arabic music. A

night you won’t want to miss.

أحمد سعد وأصالة في أطلنطس دبي فيستيفال يوم 4 ديسمبر 2025 ، استمتعوا بليلة

مليئة بالمشاعر والأصوات القوية والموسيقى العربية. أمسية لا تُفوّت.

NBK Privilege Banking

Venue: Asateer venuel, Dubai, UAE

https://www.google.com/maps/place/@25.1271874,55.1153907,43m/data=!3m1!1e3!4m6!1m5!3m4!2zMjXCsDA3JzM3LjciTiA1NcKwMDYnNTYuMCJF!8m2!3d25.1271471!4d55.115557?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Join us on December 23rd, 2025, at Dubai Opera for a spectacular night

featuring the legendary Hany Shaker and the talented Mai Farouk. Book your

tickets now and be part of this unforgettable evening.

كونوا على الموعد يوم 23 ديسمبر 2025 في دبي أوبرا مع النجم الكبير هاني شاكر

والمتألقة مي فاروق في واحده من أروع ليالي دبي أوبرا، احجزوا تذاكركم الآن وكونوا جزءًا

من هذه الليلة المميزة.

NBK Privilege Banking

Venue: Qatar National Convention Center, Al Rayyan, Qatar

https://www.google.com/maps/place/%D9%85%D8%B1%D9%83%D8%B2+%D9%82%D8%B7%D8%B1+%D8%A7%D9%84%D9%88%D8%B7%D9%86%D9%8A+%D9%84%D9%84%D9%85%D8%A4%D8%AA%D9%85%D8%B1%D8%A7%D8%AA%E2%80%AD/@25.3219654,51.4372725,683m/data=!3m2!1e3!4b1!4m6!3m5!1s0x3e45dc05ce25a991:0x70c197a597c4ea5b!8m2!3d25.3219654!4d51.4372725!16s%2Fm%2F0p3jyvd?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTAyMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678
https://www.google.com/maps/place/%D8%AF%D8%A8%D9%8A+%D8%A3%D9%88%D8%A8%D8%B1%D8%A7%E2%80%AD/@25.195617,55.271879,683m/data=!3m2!1e3!4b1!4m6!3m5!1s0x3e5f682aaf28d991:0xc855ffaf3a4aff63!8m2!3d25.195617!4d55.271879!16s%2Fm%2F04cs1sm?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D


The "Caesar" Kadim Al Sahir returns with an exceptional concert in Istanbul

on 30th of December 2025. The event will feature an atmosphere filled with

romance at the Haliç Congress Center. An unforgettable night for lovers of

music and beautiful lyrics.

يعود القيصر كاظم الساهر ليطل بحفل غنائي استثنائي في إسطنبول يوم 30 ديسمبر

2025. يشهد الحفل أجواءً مليئة بالرومانسية في مركز هاليج للمؤتمرات. ليلة لا تُنسى

لعشاق الموسيقى والكلمة الجميلة.

NBK Privilege Banking

Venue: Beyoğlu, İstanbul, Türkiye

https://www.google.com/maps/place/41%C2%B003'01.0%22N+28%C2%B056'24.0%22E/@41.0502837,28.9421864,569m/data=!3m2!1e3!4b1!4m4!3m3!8m2!3d41.0502837!4d28.9399977?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Dining



BitterSweet offers a unique experience inside the Grand Egyptian Museum, where the art

of dessert presentation meets the spirit of civilization. Enjoy a refined selection of sweets

and beverages in an atmosphere that blends luxury with history.

تقدّم بتر سويت تجربتها الفريدة داخل المتحف المصري الكبير، حيث يلتقي فن تقديم الأطباق المختلفة

بروح الحضارة. استمتع بتشكيلة راقية من الحلوى والمشروبات وسط أجواء تجمع بين الفخامة والتاريخ.

Venue: Grand Egyptian Museum, Giza, Egypt

NBK Privilege Banking

Bittersweet – Where Art Meets Dessert

https://www.google.com/maps/place/Grand+Egyptian+Museum/@29.9935796,31.1197414,654m/data=!3m2!1e3!4b1!4m6!3m5!1s0x14584534984a8ad1:0x45764c5bc4ec261a!8m2!3d29.9935796!4d31.1197414!16zL20vMGRoOTN3?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Babel has opened its doors in New Cairo, offering an elevated Lebanese experience that

blends delicious flavors with a unique atmosphere. The restaurant serves a wide selection

of appetizers, along with authentic Lebanese dishes and expertly prepared grills. The

experience is completed with a variety of traditional Lebanese desserts.

افتتح مطعم بابل أبوابه في القاهرة الجديدة ليقدّم تجربة لبنانية راقية تجمع بين النكهات اللذيذة

والأجواء المختلفة. يقدّم المطعم تشكيلة واسعة من المقبلات إلى جانب الأطباق والمشاوي اللبنانية

الأصيلة المحضّرة بمهارة. وتكتمل التجربة مع الحلويات اللبنانية.

Venue: Garden 8, New Cairo, Egypt

NBK Privilege Banking

Babel Restaurant — Where true Lebanese flavors begin

https://www.google.com/maps/place/Bebabel+Garden+8/@30.0463339,31.4843244,163m/data=!3m1!1e3!4m14!1m7!3m6!1s0x145823ddc1d98033:0xc6620755609b6373!2sBebabel+Garden+8!8m2!3d30.0462306!4d31.4843405!16s%2Fg%2F11ylvr3r1v!3m5!1s0x145823ddc1d98033:0xc6620755609b6373!8m2!3d30.0462306!4d31.4843405!16s%2Fg%2F11ylvr3r1v?authuser=0&hl=ar&entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExNi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Felucca – A Fresh Take on Global Dining Favorites

Discover a distinctive dining experience at Felucca Restaurant & Bar, offering

a curated selection of global dishes and drinks. A relaxed atmosphere perfect

for evening gatherings and enjoying a great meal with a view.

اكتشفوا تجربة طعام مميزة في مطعم فلوكا مع مجموعة مختارة من الأطباق العالمية

والمشروبات. أجواء مريحة ومناسبة للقاءات المسائية وتناول وجبة لذيذة بإطلالة جميلة.

NBK Privilege Banking

Venue: New Marina, Hurghada, Egypt

https://www.google.com/maps/place/Felucca+Restaurant+%26+Bar/@27.2236721,33.8410878,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0x145287003705b811:0x8a8fd03c458d389f!8m2!3d27.2236721!4d33.8410878!16s%2Fg%2F11wg2dd6x_?authuser=0&hl=en&entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Tattu Dubai is an Asian restaurant that blends luxury and innovation within

the Ciel Dubai Marina hotel. It offers a distinctive dining experience featuring

Chinese cuisine and diverse Asian flavors, with artistic dishes such as

Wagyu dumplings, Black Cod, and Lotus Miso Steak. The restaurant creates

an elegant atmosphere, perfect for special evenings, promising guests a

refined culinary journey.

تاتو دبي هو مطعم آسيوي يجمع بين الفخامة والابتكار داخل فندق سيل دبي مارينا. يقدّم

تجربة طعام مميزة من المطبخ الصيني ونكهات آسيوية مختلفة، مع أطباق فنية مثل

واغيو دمبلينغز، بلاك كود، ولوتس ميزو ستيك، ويخلق المطعم أجواء راقية ومثالية

للأمسيات الخاصة. فهو يعِد ضيوفه برحلة طهي راقية.

Venue: Atlantis The Royal - Palm Jumeirah, UAE

Tattu Dubai — brings a modern Asian dining experience

NBK Privilege Banking

https://www.google.com/maps/place/TATTU+Dubai+Restaurant+and+Bar/@25.087438,55.1450365,684m/data=!3m2!1e3!4b1!4m6!3m5!1s0x3e5f6b14ab60d829:0x9af5d98b09ca4283!8m2!3d25.087438!4d55.1450365!16s%2Fg%2F11xs5x7tmh?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExNi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


House of Domes restaurant opened in the SoHo district of New York, offering a unique

dining experience under two illuminated glass domes that create a distinctive

atmosphere. The menu features classic Italian dishes such as Pici pasta, lamb ragu, and

Vitello Milanese, along with seafood dishes and balanced appetizers. The space is

characterized by warm elegance with green seating and wooden elements, making it

perfect for romantic meals and private gatherings.

افتتح مطعم هاوس أوف دومز في حي سوهو بنيويورك، ليقدّم تجربة طعام فريدة تحت قبتين

زجاجيتين مضيئتين تضفي أجواء مميزة. تشمل القائمة أطباقًا إيطالية كلاسيكية مثل معكرونة

بيشي، راجو لحم الضأن، وفيتيلو ميلانيزي، إضافة إلى أطباق بحرية ومقبلات متوازنة. يتميز

المكان بأناقة دافئة مع مقاعد خضراء وعناصر خشبية، ما يجعله مثاليًا للوجبات الرومانسية

والتجمعات الخاصة.

Venue: Charlton St, New York, USA

House of Domes- a unique Italian dining

NBK Privilege Banking

https://www.google.com/maps/place/House+of+Domes/@40.7270833,-74.0060972,572m/data=!3m2!1e3!4b1!4m6!3m5!1s0x89c2592303efbe79:0x290df508079efc20!8m2!3d40.7270833!4d-74.0060972!16s%2Fg%2F11xdkg1fdx?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


OfCorsica takes you on a culinary journey inspired by the spirit of Corsica, where

authentic flavors blend seamlessly with the restaurant’s inviting atmosphere. The

menu is crafted from fresh ingredients to create simple yet satisfying dishes. It's

warm and tranquil ambiance turns every meal into a moment of relaxation and a

uniquely memorable experience.

يأخذكم أوف كورسيكا في رحلة طهى من روح جزيرة كورسيكا، حيث تمتزج النكهات

الأصيلة مع اجواء المكان. يعتمد المطعم على مكوّنات طازجة لإعداد أطباق بسيطة.

أجواؤه الدافئة والهادئة تجعل من كل وجبة لحظة استرخاء وتجربة مختلفة.

Venue: New York, USA

OfCorsica — A Taste of the Island, Crafted with Heart

NBK Privilege Banking

https://www.google.com/maps/place/ofCorsica/@40.7437136,-74.0098403,572m/data=!3m2!1e3!4b1!4m6!3m5!1s0x89c25958d71cba67:0x639c64974f752514!8m2!3d40.7437136!4d-74.012029!16s%2Fg%2F11xf2f6dwp?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Travel



Mazeej Balad – A Modern Stay Rooted in Local Soul

Mazeej Balad Hotel has opened to offer a modern hospitality experience with

subtle local touches. Contemporary design, relaxing ambiance, and services

that ensure a simple yet refined stay. A destination that brings together

comfort and the spirit of the place.

افتتح فندق مزيّج بلد ليقدّم تجربة ضيافة حديثة بلمسات محلية هادئة. تصميم مختلف،

أجواء مريحة، وخدمات تمنح الضيوف إقامة بسيطة وراقية. وجهة تجمع بين الراحة

والخدمة الممتازة.

Venue: 7 Champollion Rd, Qasr El Nil, Cairo, Egypt 

NBK Privilege Banking

https://www.google.com/maps/place/7+Champollion+Rd,+Ismailia,+Qasr+El+Nil,+Cairo+Governorate+11111/@30.0480451,31.2337729,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0x145840c6da6024a3:0xb95a6a43e39439d4!8m2!3d30.0480451!4d31.2363478!16s%2Fg%2F11p5tqkbfm?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Ciel Dubai Marina – A Modern Stay
Elevated in Iconic Luxury

An iconic landmark in Dubai Marina, Ciel Hotel is the tallest hotel in the world, embodying

innovative architecture and elevated hospitality. It features soaring atriums, floor-to-

ceiling glass, and a rooftop pool that blends seamlessly with the sea to create a stunning

visual experience. The hotel offers a balance of energy and tranquility with a luxurious spa

and world-class restaurants, and it is perfectly located near the beach and the city’s top

attractions, ensuring a memorable stay for a vacation or business trip.

استمتع بتجربة إقامة فاخرة في ذا ريزيدنسز آت ماندارين أورينتال فيينا، يحتضن الفندق تصميماً

يمزج بين التراث المعماري التاريخي واللمسات العصرية الراقية، ليقدّم أجواءً تنبض بالرقي

والهدوء. استمتع بإطلالات خلابة على معالم فيينا، وخدمة استثنائية تعكس تميّز علامة ماندارين

أورينتال العالمية، لتعيش تجربة إقامة لا تُنسى تجمع بين الفخامة والروح الأوروبية الأصيلة.

Venue: Dubai Marina , UAE

NBK Privilege Banking

https://www.google.com/maps/place/Ciel+Dubai+Marina,+Vignette+Collection+by+IHG/@25.0874131,55.144781,684m/data=!3m1!1e3!4m10!3m9!1s0x3e5f6b0032823e59:0xb29d80db9a18ffbc!5m3!1s2025-12-18!4m1!1i2!8m2!3d25.0874131!4d55.144781!16s%2Fg%2F11dyxzlpzw?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExNi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Mandarin Oriental Downtown, Dubai delivers refined luxury in the heart of the city,

featuring contemporary design that reflects Dubai’s vibrant spirit. The hotel offers

elegant rooms and suites, exceptional dining, and premium amenities for an

effortlessly comfortable stay.

يقدّم ماندارين أورينتال داونتاون دبي تجربة ضيافة فاخرة في قلب المدينة، بتصميم معاصر

يعكس روح دبي النابضة. يضم الفندق غرفاً وأجنحة راقية، مطاعم عالمية، وخدمات مميّزة

تضمن للضيوف إقامة مريحة ترتقي إلى أعلى معايير الجودة.

Venue: Al Wasl, Dubai, UAE

 Mandarin Oriental: Modern luxury in the heart of Dubai

NBK Privilege Banking

https://www.google.com/maps/place/Mandarin+Oriental+Downtown,+Dubai/data=!4m11!3m10!1s0x3e5f430026582b85:0x9b8b79d8a893ece9!5m3!1s2025-12-18!4m1!1i2!8m2!3d25.2036999!4d55.2686873!16s%2Fg%2F11w229dg9l!19sChIJhStYJgBDXz4R6eyTqNh5i5s?authuser=0&hl=en&rclk=1
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Nobu: where every stay becomes an unforgettable journey

Nobu Hotel Rome opened in the heart of Rome, embodying the philosophy of the

renowned hospitality brand, with the presence of Chef Nobu Matsuhisa, Robert De

Niro, and Meir Teper. The hotel offers an authentic Japanese hospitality experience

that combines luxury and comfort, featuring fine cuisine, elegant contemporary

design, and genuine Italian ambiance, providing guests with a unique and

unforgettable experience.

افتُتح فندق نوبو روما في قلب مدينة روما ليجسّد فلسفة العلامة الشهيرة في عالم الضيافة،

بحضور الشيف نوبو ماتسوهيسا وروبرت دي نيرو وماير تيبر. يقدم الفندق تجربة ضيافة يابانية

أصيلة تجمع بين الفخامة والراحة، مع مطبخ راقٍ، تصميم عصري أنيق، وأجواء إيطالية أصيلة

تمنح الضيوف تجربة فريدة لا تُنسى.

Venue: Via Vittorio Veneto Rome, Italy 

NBK Privilege Banking

https://www.google.com/maps/place/Nobu+Milano/@45.470891,9.1932442,17z/data=!4m6!3m5!1s0x4786c6b140f4a57b:0xa9ba087c82040038!8m2!3d45.4706525!4d9.1928698!16s%2Fg%2F11btvbbrgz?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Shopping
Experience



Rolex Submariner Desk
Clock: Timeless

Elegance for Your Desk

Rolex has launched the Submariner Date desk clock, embodying the design of the iconic

dive watch on your desk. It comes with an 80 mm stainless steel case and a Chroma light

display that glows blue in the dark. The clock features precise details that mirror the

original watch, although it is not designed for underwater use. A luxury timepiece that

combines elegance and technology to adorn your desk in a distinctive style.

أطلقت رولكس ساعة المكتب سبمارينر لتجسّد تصميم

الساعة الغوص الشهيرة الأيقونية على المكتب. تأتي بعلبة

فولاذية قطر 80 مم وشاشة كرومالايت تتوهج باللون الأزرق في

الظلام. تتميز الساعة بتفاصيل دقيقة تحاكي الساعة الأصلية،

لكنها ليست مخصصة للاستخدام تحت الماء. ساعة فاخرة

تجمع بين الأناقة والتقنية لتزيين المكتب بأسلوب مميز.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


DG Leo by Dolce &
Gabbana shines with

marbled elegance and
Murano craft.

The DG Leo collection by Dolce & Gabbana offers luxurious designs that

blend contemporary elegance with craftsmanship, featuring pieces with

elegant marble details that highlight the natural beauty of each item. Created

using the renowned Italian Murano techniques, the collection adds a unique

artistic touch to the accessories, reflecting sophistication and allure, making

it an ideal choice for fashion and fine art enthusiasts.

تقدّم مجموعة دي جي ليو من دولشي أند غابانا

تصميمات فاخرة تمزج بين الفخامة العصرية

والحرفية، وتتميز القطع بتفاصيل رخامية أنيقة تبرز

الجمال الطبيعي لكل قطعة. تم ابتكارها باستخدام

تقنيات مورانو الإيطالية المشهورة، لتضفي لمسة

فنية فريدة على الإكسسوارات، وتعكس الأناقة

والجاذبية، لتكون خيارًا مثاليًا لعشاق الموضة والفن

الراقي.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Gucci Guilty – The Signature
Fragrance for Men

The new Gucci Guilty Pour Homme fragrance comes with warm woody notes

and a soft amber touch that suits the modern man. It gives you a distinctive

presence and complements your everyday look. A perfect choice for anyone

who prefers a subtle and elegant scent.

عطر غوتشي جيلتي بور أوم الجديد يأتي برائحة خشبية

دافئة ولمسة عنبرية بسيطة تناسب الرجل العصري.

يمنحك العطر حضورًا مميزًا، ويكمّل إطلالتك

اليومية. اختيار مناسب لكل من يفضل رائحة هادئة

وأنيقة.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Louis Vuitton presents the Multipass handbag, inspired by the Express collection

that debuted for Fall-Winter 2025. This versatile design features a slouchy

structure, crafted with the House’s signature Monogram canvas. Adorned with a

gold-toned braided chain, it can be styled in multiple ways and holds your everyday

essentials, including a tablet.

يقدّم لويس فيتون حقيبة مالتّي باس، المستوحاة من مجموعة إكسبريس التي ظهرت

في خريف وشتاء 2025. يتميز هذا التصميم المتعدد الاستخدامات بهيكل مريح، مزوّد

بقماش المونوغرام المميّز للدار. مزينة بسلسلة مضفورة باللون الذهبي، يمكن تنسيقها

بعدة طرق وتستوعب أساسياتك اليومية، بما في ذلك الجهاز اللوحي.

Louis Vuitton’s Multipass bag radiates Monogram
elegance

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


The new Porsche Cayenne Turbo Electric has been launched, a next-generation

electric model that combines powerful performance with serene luxury. It is

equipped with electric motors producing over 1,150 hp in the Turbo version,

carefully designed to deliver a sporty driving experience with low electricity

consumption and zero carbon dioxide emissions.

تم إطلاق السيارة الجديدة كاين توربو الكهربائية من بورشه موديل كهربائي من الجيل

الجديد يجمع بين الأداء القوي والرفاهية الهادئة، تم تزويده بمحركات كهربائية تنتج أكثر

من 1,150 حصانًا في إصدار التيربو، مصممة بعناية لتقدّم تجربة قيادة رياضية مع استهلاك

كهرباء منخفض وانبعاثات صفرية من ثاني أكسيد الكربون.

Porsche takes luxury to a new level — this time on the open roads.

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678


Ralph Lauren glows with timeless craft

The RL Holiday collection by Ralph Lauren combines Western-inspired

touches with the art of Purple Label occasion wear, offering refined pieces

such as the Suede Western Shirt Jacket and the Velvet Slippers featuring the

Alonzo Bullion crest. The designs blend luxury and timeless elegance, making

them perfect for special occasions and gifts.

كولكشن أر إل هوليداي من رالف لورين يجمع بين لمسات مستوحاة من الأزياء الغربية

وفن إطلالة بربيل ليبل للمناسبات، ويقدّم قطعًا راقية مثل سترة القميص الغربية من

الجلد السويدي وحذاء النعال المخملي بطبعة شعار ألونزو بوليون. تجمع التصاميم بين

الفخامة والأناقة الخالدة، لتكون مثالية للمناسبات والهدايا. 

NBK Privilege Banking

tel:20221265678
https://wa.me/20221265678

